



Valparaíso, 8 de julio 2025

Oficio N°373/27/2025

La **COMISIÓN DE ZONAS EXTREMAS Y ANTÁRTICA CHILENA**, en sesión celebrada el día de ayer, ha tomado conocimiento de que el Ministerio de Educación aún no ha entregado la carta compromiso necesaria para la ejecución del Plan de Zona Extrema de la Región de Aysén, plan que tiene como objetivo mejorar la infraestructura educativa y otros servicios en la región. Este retraso está poniendo en riesgo la implementación de proyectos clave para el desarrollo de la región, como la mejora de la infraestructura educativa y la creación de nuevos centros de formación.

En virtud de lo anterior, esta instancia solicita, si lo tiene a bien, intervenir para agilizar la entrega de la carta compromiso por parte de su ministerio, con el fin de evitar mayores demoras en el cumplimiento de los objetivos de este importante plan para las zonas extremas del país.

Lo que comunico a US. en virtud del referido acuerdo y por orden de la señora Presidenta de la Comisión, H. diputada **Marcia Raphael Mora**.

Dios guarde a US.

PEDRO N. MUGA RAMÍREZ
Abogado, Secretario de la Comisión

**AL SEÑOR MINISTRO DE EDUCACIÓN,
DON NICOLÁS CATALDO ASTORGA.-**



Firmado electrónicamente

<https://extranet.camara.cl/verificardoc>

Código de verificación: 42ED253F7FF6F4FF